

Société/Faits divers/Justice

KÉDANGE-SUR-CANNER Société

L'étape surprise des gens du voyage



La pelouse du stade est occupée par une vingtaine de caravanes. Photo RL

Déconfinement et beaux jours font à nouveau circuler les communautés nomades en Moselle nord. C'est ainsi que dimanche 28 juin, dans le courant de l'après-midi, une vingtaine de caravanes ont fait intrusion sur la pelouse du stade de la Canner, à l'entrée de Kédange-sur-Canner, en venant de Buding.

Rapidement alerté, le maire a fait constater les faits par les gendarmes, qui ont relevé les immatriculations des véhicules stationnés. Jean Kieffer a également prévenu le sous-préfet pour obtenir un arrêté d'expulsion. « À défaut de cet arrêté, je saisirai le tribunal. Je m'en tiens au seul droit », lâche le maire.

Lundi matin, entouré de Marc Weitten, premier adjoint, et Jennifer Haensler, conseillère municipale, le premier magistrat a accueilli un interlocuteur de ces résidents temporaires en mairie pour évoquer la situation. Il semblerait que la petite communauté soit en route pour la Normandie mais en attendant, l'étape joue les prolongations à Kédange-sur-Canner. « J'aimerais qu'ils payent la redevance d'occupation du domaine public, comme les forains ou les vendeurs ambulants lorsqu'ils s'installent », relève le maire.